

Medienmitteilung

Wahl der Fachkommission Straf- und Massnahmenvollzug

Solothurn, 5. April 2011 – Der Regierungsrat hat die Mitglieder der neuen Fachkommission Straf- und Massnahmenvollzug gewählt. Die neunköpfige Fachkommission setzt sich zusammen aus Personen der Bereiche Justiz, Soziales, Finanzen, Medizin, Landwirtschaft, Bauwesen sowie des Fachbereichs Straf- und Massnahmenvollzug. Sie wird von Yvonne Gasser De Silvestri (Bolken) präsiert.

Als beratendes Organ behandelt die Fachkommission Fragen allgemeiner Natur und konkrete Einzelfragen, die mit dem Betrieb von Anstalten des Straf- und Massnahmenvollzuges im Kanton Solothurn verbunden sind. Diese Aufgabe erstreckt sich neu auch auf die Untersuchungsgefängnisse.

Die Fachkommission nimmt die Funktion einer Ombudsstelle für Anliegen der Insassen wahr. Zudem ist es ihre Aufgabe, das Verständnis für Fragen des Vollzuges in Politik und Gesellschaft zu fördern.

Fachkommission Straf- und Massnahmenvollzug

- Yvonne Gasser De Silvestri, 4556 Bolken (Präsidium)
- Pius Flury, 4500 Solothurn
- Marianne Heimoz, 3303 Jegenstorf
- Rudolf Heutschi, 4614 Hägendorf
- Josef Ingold, 4553 Subingen
- Simone Kury, 4500 Solothurn
- Rudolf Montanari, 4532 Feldbrunnen
- Dusica Simic, 4500 Solothurn
- Peter Wanzenried, 4566 Halten